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（ 本 报 讯 ） 印
尼 苏 北 龙 狮 总 会 省 级
会议（Musprov FOBI 
Sumut）于日前（6/30
）,在苏北华联三楼会议
室顺利举行。苏达人荣
任2022-2026年届新任主
席。

印 尼 龙 狮 运 动 联
合 总 会 执 行 主 席 黄 少
凡（Hasan Karman），
苏 北 体 委 会 副 主 席 H . 
Sakirudin，苏北华联执
行主席徐煜权，苏北龙
狮 总 会 2 0 1 8 - 2 0 2 2 年 届
主席刘其俊，顾问莊钦
华，副主席黄洁莉、杨
果奋、宋达胜及诸位理
事，苏北龙狮总会棉兰
分会主席谢豪峰，日里
昔黎冷分会主席Jenny，
丁宜分会主席Johnping
及 苏 北 舞 狮 队 伍 诸 位
队长等多位出席是日会

议。

会 议 于 下 午 1 时 正
正式开始。主持人林恨
广首先恭请全体出席会
员起立奏唱印度尼西亚
国歌及爱国者进行曲。
随后，由印尼龙狮运动
联 合 总 会 执 行 主 席 黄
少凡代表总主席丘昌仁
（Edy Kusuma）致词。

黄少凡表示，随着
时代的发展，舞狮从民
间艺术的表演形式，已
逐步演变成国家，甚至
国际性的竞赛体育。为
了推动我国龙狮运动的
开展，提高全国各地区
龙狮队伍舞龙舞狮的竞
技水平及备战2024全运
会，我会将于今年10月
份举行全国龙狮大赛。
希望苏北龙狮总会能够
大力支持并鼓励苏北舞

狮队伍积极参赛，发挥
舞狮竞技，争取在2024
全运会荣获佳绩。苏北
作为2024全运会的东道
主之一，我们也希望大
家与苏北体委会团结一
致，互相交流，共同努
力作好2024全运会的筹
备工作。

苏北体委会副主席
H. Sakirudin接着致词。
他表示，为了备战2024
全 运 会 ， 我 们 希 望 苏
北龙狮总会能够尽快培
养出更多的优秀舞狮队
伍，提高苏北各县各市
舞狮队伍的竞技水平，
争取在2024全运会龙狮
比 赛 项 目 摘 下 一 枚 金
牌，为我省争光。

接 着 ， 苏 北 龙 狮
总 会 2 0 1 8 - 2 0 2 2 年 届 主
席刘其俊在结束2022年

届任期，首先向大家致
以万分的感谢。感谢大
家 在 他 任 期 间 的 4 年 以
来，对苏北龙狮总会举
办的一系列活动及培训
工作所提供的帮助和大
力的支持。众所周知，
目前，国家体委会已将
龙狮运动正式列入为全
国性的运动项目之一，
并将于2024全运会开展
比赛。为此，希望大家
能够齐心协力，互帮互
助，更加关注苏北龙狮
运动未来的发展。

苏 北 华 联 执 行 主
席徐煜权接着表示高度
赞赏龙狮运动，在国家
体委会的协调下，龙狮
表演作为中华传统文化
之一，现已演变成国际
性的正式运动项目。因
此，为了提高苏北龙狮
运动的发展，希望广大

苏北华团能够给予大力
支持，携手努力，一起
组织更多的舞狮队伍。

苏北龙狮总会2022-
2026年届当选新任主席
苏达人，首先对全体领
导及诸位出席会员给予
的信任与大力的支持表
示衷心的感谢和崇高的
敬意。同时也感谢诸多
苏北舞狮队伍一直以来
为苏北龙狮运动的发展
所作出的努力与贡献。
他 表 示 接 受 2 0 2 2 - 2 0 2 6
年届新任主席一职，并
将秉承苏北龙狮总会的
宗旨与精神，带领苏北
龙狮总会全体理事作好
各项工作，携手共进，
一起努力培养出更多优
秀的舞狮队伍，争取在
2024全运会勇创佳绩。
（小郑 报道）
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